

中丹の教育

まなび通信〔府立学校版〕

京都府中丹教育局

第68号

令和6年5月26日



<https://www.kyoto-be.ne.jp/tyutan-k/cms/>

地域で活躍、地域に貢献する中丹の府立高校

予測困難な時代を豊かに生きるため、地域の課題や魅力に関わる探究的な学びを積極的に行っていきます。生徒が地域の課題や魅力に積極的に向き合い、他者と協働して課題を解決する力を育むと共に、地域貢献を通して地域への愛着を深め、主体的に地域社会に関わる人材育成を推進しています。

地域貢献

綾部高校 由良川クリーン大作戦

綾部高校分析化学部が長年活動してきた由良川の環境調査や清掃活動が、市民参加型の「由良川クリーン大作戦」に発展。12年前に数十人から始まった取組が、令和5年度には400人、令和6年度には300人以上の市民が参加する由良川環境美化活動の一大イベントとなっています。



地域活性化

福知山高校 #アフター大河バトンプロジェクト

NHK大河ドラマによる地域の盛り上がりを一過性のもので終わらせないため、全国の大河ドラマ放映終了地域の高校に呼びかけ、黒板アートでつながる「アフター大河黒板アートグランプリ」を開催。第3回シティプロモーションアワード高校生活躍部門で奨励賞を受賞しました。



地域貢献

工業高校 駅前イルミネーション製作

福知山市市民憲章推進協議会主催の福知山駅北口公園の花時計イルミネーションを製作しました。今回のアピールポイントは、平和のシンボルである折り鶴をイメージした大型のライトを3Dプリンターを活用して製作しています。



地域貢献

大江高校 地域の防犯活動に貢献

授業で培ったデザインを生かして、特殊詐欺防止の啓発活動で利用するマスクをデザインしました。

警察と連携して街頭で配布し、地域の防犯意識の向上に貢献しました。



地域の歴史伝承

東舞鶴高校

シベリア抑留・引揚の歴史の映像制作

舞鶴引揚記念館で学生語り部をしている生徒が中心となり、引揚記念館等と連携協働し、小・中学生向けの教材として活用していただくことを目的とした動画を総合的な探究の時間で制作しました。



地域貢献

西舞鶴高校 駅前花壇再生プロジェクト

ボランティア部が地域住民と協力して、西舞鶴駅東口の花壇再生プロジェクトに継続して取り組んでいます。令和4年「舞鶴ユネスコ賞教育賞」、令和5年「まいづる環境市民賞2023」を受賞しました。

